

# 未来



全労協・郵政産業労働者  
ユニオン長崎中野支部  
機関紙「みらい」  
NO. 4408  
23年12月19日(火)  
Tel・Fax 095-828-1953  
文責 支部書記長

## 今年の漢字は 貧、金、戦？

おはようございます。  
今年も残り二週間。私  
のこの一年の感想は相変  
わらず貧しい年だった。  
そこでこの一年を漢字で  
表すと「貧」につきる。  
年明の二〇二四年こそ、  
貧乏神に退散を願い、少  
しは楽な生活にと願う。

九十七%が無利子で、後  
払いだという。理由は大  
谷の考えが「お金より、  
野球で勝ちたい」からだ  
という。普通は金を持つ  
た人が勝ちの世の中で、  
逆転の発想かな？

週刊誌で注目したのは、

大リーガーの八割は退団  
後に自己破産をしている  
という記事だ。真偽は別  
にして、多分、株への投  
資失敗だろう。現在の株  
は投資でなく投機であり、  
いわばバクチに近い。素  
人は必ず失敗  
する。大谷に  
は破産がない  
よう願う。い  
らぬお世話か  
な。

二つ目の漢字は「金」  
だ。アメリカ大リーグの  
大谷翔平のドジャース移  
籍の契約金が十年で一〇  
十五億円だという。アメ  
リカンドリームの典型だ  
が、なかでも驚いたのは、



次、三つ目  
の漢字は「戦」  
だ。ロシアの  
ウクライナ侵略が、ほぼ  
二年を経て膠着状態だ。

侵攻後に、ウクライナは  
すぐ降参し、親ロシアの  
政権ができる、と思われ  
ていたが、意に反して、  
ロシアの戦車を撃退し、  
以降、首都・キーウへの  
攻撃もあまり聞かない。

なぜかなと思っていた  
ら、ロシアの意図は、首  
都撃破はたやすいが、そ  
れではその後の、ウクラ  
イナとの関係がうまく維  
持できないからだという  
「攻撃の手加減説」(世界  
十二月号)が出た。なる  
ほど、と思った。

さらに次の戦争。一〇  
月、パレスチナのハマス  
(イスラム抵抗運動)に  
よるイスラエルへの攻撃  
をきっかけに、民族絶滅  
を思わせるジェノサイド  
が続く。イスラエルに  
よるガザ地区への攻  
撃で、すでに死者が二  
万人を超えそうだ。

これは一九四七年  
に国連がパレスチナ  
の分割決議によるイ  
スラエル建国で、八十  
万人のパレスチナ難  
民が生まれたことに起因  
する。このことでユダヤ  
人は建国をこの国連決議

で正当化する。ところが  
以降、幾度もパレスチナ  
問題でのイスラエル批判  
の国連決議がなされたが、  
これには  
まったく  
従わない。  
国際的  
には許さ  
れない侵  
略行為を  
続けるイ  
スラエルは入植とガザ攻  
撃をただちにやめるべき  
だ。

世界は一九四五  
(昭和二〇)年十二  
月十四日に、二度の  
世界大戦の教訓か  
ら、国際連合を発足  
させる。その目的の  
第一は「次世代を戦  
争から救う」にあり、  
第一回総会で「軍縮  
と核兵器の使用禁  
止」条項を満場一致  
で決議する。

大事なことは、こ  
のときの全会一致  
の決議の重さであ  
る。現在のそれは、  
五大国の拒否権が  
乱発され、安全保障  
や戦争停止決議が  
多数で決議されて

も当該国はそれに従わな  
いのが現実で、機能不全  
となっている。  
こうした情勢下で、日  
本の岸田内閣は昨  
年、安保三文書を閣  
議決定し、軍事大国  
化、軍事優先の社会  
へと国を変貌させ  
ている。具体的には、  
国土強靱化を掲げ、  
全国すべての県の  
自衛隊基地や防衛省施設  
の地下化、壁の強化を図  
っている。四兆円をかけ  
て核戦争を想定した対応



だが、国民は蚊帳の外だ。  
戦争必至とみての政治  
外交は許されない。  
いまさら空論的に「戦  
争回避」を主張しても、  
一笑されるのがおちだが、  
第三次世界大戦と核戦争  
を回避するには、これ以  
外にない。  
これこそ国連決議第一  
号の基本中の基本だ。こ  
れは日本がアジアへの侵  
略と拡大主義(ファシズ  
ム)をとり、失敗した経  
験に学ばない政治・軍事  
であり、誤りなのだ。

\*\*\* \*\*

## シルバーユニオンが総会

郵政シルバー  
ユニオンが全国  
総会を受けて、長  
崎も十一月二七  
日に集まりを持  
った。久しぶりの  
出会いであった  
が、なんとかみん  
な元気？である  
ことを確認し、井  
川さんが今期で  
辞任された全国  
の副代表を、高口  
美和子さんが受け継ぐこ  
とが拍手で承認された。  
現役の支部の仲間のみな  
さん、よろしくお願いま  
す。



仲間と競争せず、弱い立場の人と共に団結して闘おう。

期間雇用社員の希望者全員を正社員化を。

めばせ、均等待遇、なぐさ差別！

ユニオンは労契法裁判に勝利するぞ！

